



La halle marchande : Un point après un mois de travaux.

Les travaux de la future halle marchande ont débuté mi -janvier 2017 par la déconstruction du centre de secours puis de l'ancienne bibliothèque.

Ces deux bâtiments emblématiques du bourg ont donc été démolis, donnant lieu et place à un espace offrant une nouvelle et saisissante perspective sur la configuration des lieux, la maison du département, l'EHPAD toute proche et les collines d'Espagnagol en arrière-plan.

Tout a donc commencé par le démantèlement de l'ancien de centre de secours qui était devenu depuis la construction de la nouvelle caserne un important local de stockage pour la commune et les associations. N'oublions pas non plus qu'il fut jadis au cœur de la vie économique de Beynat en étant le siège des établissements Delvert, célèbre fabricant de conserves alimentaire et confiturier aujourd'hui installé à Malemort. Cette opération a duré une quinzaine de jours avec le retrait progressif des structures en ferrailles des murs et de la toiture avec également et une indispensable entreprise de désamiantage. La destruction complète a pu ensuite se faire, progressivement, en ayant pris soin de retirer au préalable le symbole qu'était l'ancienne sirène bien que silencieuse depuis de nombreuses années. S'en est suivie la démolition de l'ancienne bibliothèque, également appelée « maison Viane » par certains et qui servi

également de local d'exposition au début des années 2000. Les pierres issues de ces bâtiments sont triées et seront réutilisées ultérieurement dans les projets à venir.

Les travaux de terrassement de la place du Souvenir vont débuter en même temps que les travaux de construction de la halle, c'est à dire fin février, début mars 2017. Une partie de la place sera condamnée pour servir d'espace de stockage pour les matériaux de la Halle. Les travaux sur cette place s'achèveront avant la fête votive pour permettre l'installation des forains. Les travaux de finition de la halle s'échelonneront quant à eux sur le mois de Juin/juillet 2017 pour permettre une inauguration prévue à ce jour le 18 juillet, date du deuxième ou troisième marché de pays.

-



-



-



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



Lieu: Beynat

